

GELUNGENES FEST



NACKENHEIM Das vierte Erdbeerfest der AWO war ein Erlebnis für alle, die dabei waren. Gleichzeitig kann der AWO-Ortsverein Nackenheim auf sein 30-jähriges Bestehen zurückblicken. Der Vorstand ist stolz auf die vielen positiven Rückmeldungen. Das gemütliche Ambiente der Evangelischen Kirche war bis auf den letzten Platz besetzt. Gelobt wurden das gute Essen, die große Auswahl selbstgemachter Kuchen und Torten, die gekühlten Getränke und beson-

ders die leckere Erdbeerbowle. Der Dank geht an die vielen Kuchenspender, die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer bei der Vorbereitung, beim Auf- und Abbau der Zelte, der Tische und Bänke, den finanziellen Spender und nicht zuletzt an alle, die dieses Fest zu einer weiteren erfolgreichen Veranstaltung der AWO Nackenheim gemacht haben. Der Reinerlös des Erdbeerfestes kommt den Flutopfern und sozialen Einrichtungen der Gemeinde Nackenheim zugute. – Bild: Privat